



■ Leo Baldauf

(Violine) und Anja Baldauf (Klavier, Akkordeon) sorgten für die musikalische Umrahmung am ersten Sonntag der Ausstellung des „berührt sein“-Kunstwegs von Holzkünstler Bernhard Schmid aus Rettenbach in der Burgauer Christuskirche der Evangelischen Gemeinde. Mit ihrer Musik berührten sie an diesem Nachmittag die zahlreichen Zuhörer

auf eine ganz besondere Weise. Beeindruckt zeigte sich das Publikum auch von der Sicherheit und Selbstverständlichkeit des Auftretens des 11-jährigen Musikers. Die Musik wurde Leo Baldauf schon in die Wiege gelegt, als Sohn zweier Berufsmusiker und international gebuchter Bühnenkünstler durfte er bereits in frühen Jahren mit auf renommierte Festivals.

Foto: Stefan Baldauf